

幕別町立途別小学校 学校便り



かえるの声

令和3年 2月3日(水) 発行

No. 16

途別小学校の教育目標

あかるい子 (徳)

かしこい子 (知)

たくましい子 (体)

知・徳・体をバランスよく育てよう

オーバル・スケート学習



1月15日(金), 全校児童が明治北海道十勝オーバルでスケート学習を行いました。毎年、年に1回実施しています。学校の屋外リンクとは違った趣を感じ取り、楽しく滑りました。この日は途別小と明倫小だけの利用で悠々と滑ることができました。国際大会も開かれる立派なリンクです。このような機会にしか滑ることがない児童も多く、良い経験になったようです。

冬休み作品展

冬休み明け、1月14日(木)~29日(金)までの期間、体育館入口廊下にて、校内冬休み作品展を開催しました。冬休み中、児童たちが手掛けた力作が勢揃いしました。どの作品も素晴らしく、アイデアに富み、工夫された作品ばかりでした。



百人一首交流会 ~児童vs先生~

1月26日(火)に「百人一首交流会」を行いました。百人一首交流会では、児童と教職員が向かい合って競技し、歓声や笑顔があふれ、心温まる百人一首交流会となりました。百人一首の後には、黒豆茶を一緒に飲み、お互いの健闘を称え合いました。

例年であれば、「地域・祖父母参観日、百人一首交流会」として、地域の方々にご来校いただき、児童の学習の様子を見ていただいたり、百人一首で交流を深めていただいたりするはずでしたが、コロナの影響で今年度は予定を変更させていただきました。

次年度、新型コロナウイルスが収束していたならば、地域や祖父母の皆様にご来校の案内をさせていただきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。



校内リンク納めスケート記録会 ～自己新記録続々～

1月28日（木），前日の降雪の為，1日延期して校内リンク納めスケート記録会を行いました。どの児童も自己ベストタイム更新を目標に一生懸命頑張りましたし，転んでも泣いたり，諦めたりせず，最後まで全力で滑り抜くことができました。また，友達への応援もしっかりとできていて大変立派でした。

当日の競技役員や応援はもとより，リンクの除雪や散水をしてくださった保護者の皆様に感謝申し上げます。お陰様で心に残る記録会にすることができました。ありがとうございました。



手話教室開催 ～手話の疑似体験～

2月1日（月），高学年の児童が手話の体験教室を受講しました。町の福祉課から講師の丸山さんを派遣していただき，手話による挨拶の仕方，指文字での自己紹介，数の表し方，耳が聞こえない人が困っている時の声の掛け方や助け方などを，手話で説明していただきました。また，手話の体験を通して，相手に対する思いやりの心について学ぶことができ，素晴らしい機会となりました。



トイレが洋式化になりました！

途別小学校では，冬休み期間中に業者が入り，トイレの様式化工事が行われました。これで，途別小学校でもすべての便器が洋式となり，とても綺麗で使いやすいトイレに生まれ変わりました。保護者・地域の皆様もご来校の際は是非，ご利用ください。

